

637874

página 4 *el cocotero, linares* 12 JUL 2002 EL LI

Hoy Homenaje a Neruda con "Canto General" en Voces Linarenses

Un nutrido programa en homenaje a Neruda en el 98 aniversario de su natalicio ha preparado la Sociedad de Escritores de Linares.

Desde la Sala de Exposiciones de la Gobernación Provincial, que este año pasó a llamarse "Pablo Neruda", se leerán hoy poemas a partir de las 11 horas con sistemas de amplificación para que la gente que pasa escuche el canto lírico de un poeta que con su talento conquistó el Premio Nobel (1971) que prestigió las Letras no sólo de Chile sino de América.

"Canto General" es un monumento verbal a la raza y a la historia. Todo tiene espacio y motivación, todo se conjuga, el mar, la tierra, la gente. El Universo entero. Sólo Walt Whitman poeta norteamericano, sin Nobel ni mayores reconocimientos tiene un vuelo poético anterior al Vate Chileno con perfiles renovadores con la gran diferencia que este no tuvo apoyo de la gente de su tiempo. A Whitman se le ha hecho justicia hoy, críticos de todo el mundo ven en su canto lírico la renovación

de la poesía. Neruda, se inicia con moldes tradicionales, (verso regido por la métrica) que luego deja de lado para dar fuerza a su verso sólo con la belleza de la imagen, la comparación y la metáfora.

Este año la conmemoración del natalicio de Neruda deja atrás toda diferencia. Reconocer su valor estético es algo que como chilenos debemos hacerlo aún cuando políticamente haya un abismo que salvar. El poeta se ganó un prestigio que no fue para sí mismo, sino para la Patria, porque su nombre pesó a la inmortalidad con el hecho de haber ganado el Premio Nobel y al lograrlo el mérito es y será para la tierra que le vio nacer y que en algún momento de su historia también la representó como diplomático. Chile se prepara desde ya para conmemorar el 2004 El Centenario del natalicio de Neruda con un programa cultural que abarca el continente. Por lo pronto la Biblioteca ya tiene en sus lineamientos: Concursos de creación literaria y también de conocimientos.

Esta tarde a las

20:00 horas, en la Biblioteca habrá una tertulia denominada "Conversaciones en torno a Neruda". Que la poesía haga florecer las esperanzas hacia la realización de los más sanos y legítimos aspiraciones. Que el verso sea voz que siembre semillas pacificadoras, un llamado a la unidad de los chilenos, un llamado a la cordura, al estudio, la creatividad, el trabajo y al amor en el más amplio sentido de la palabra.

Démonos cita esta tarde para conservar en esta Tertulia que tiene como telón de fondo el reconocimiento a un poeta que debe ser recordado en Linares porque nació en Parral, porque es chileno, porque fue notable y porque a pesar de haber nacido en cuna pobre nunca se limitó y supo superarse en todas las actividades que le deparó el destino. Por eso y por encima de las diferencias políticas, recordemos al poeta que nos legó el Segundo Premio Nobel, hecho que certamente es gloria para Chile.

Biblioteca
Pública N° 8

Hoy homenaje a Neruda con "Canto General" en voces linarenses [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy homenaje a Neruda con "Canto General" en voces linarenses [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)